



1ER CONGRESO DERMATOPATOLOGÍA PEDIÁTRICA

Del microscopio a la terapéutica

04 y 05 Agosto
2017



Avalado por:

Los días 4 y 5 de agosto el Auditorio del Hospital Ángeles del Pedregal de la Ciudad de México, albergó a 215 Médicos Pediatras, Dermatólogos, Dermatólogos Pediatras, Dermatopatólogos y Anatomopatólogos, quienes de manera entusiasta asistieron al **Primer Congreso Internacional de Dermatopatología Pediátrica “Del microscopio a la terapéutica”**.

El Comité Organizador integrado por las doctoras Marcela Saeb Lima, María del Mar Sáez de Ocariz, Adriana María Valencia Herrera y Helena Vidaurri de la Cruz, organizó un programa académico de gran calidad, el cual estuvo conformado por 10 módulos con conferencias magistrales, simposios y un concurso de residentes. Se contó con la participación de 37 profesores nacionales y 10 internacionales.

Como parte de los módulos antes citados, se presentó el de Autoevaluación, donde la Dra. Marcela Saeb Lima Titular del Congreso, participó junto con los doctores latinoamericanos Yamile Corredoira, Gabriel Casas, Enrique Loayza, Juan Carlos Garcés, Rodrigo Restrepo y Gonzalo de Toro. Asimismo los ponentes de talla internacional, doctores Isabel Colmenero, Miguel Reyes Mugica, Bruce Smoller y Thuy Phung, impartieron diversas Conferencias Magistrales.

La apertura estuvo a cargo de la Dra. Marcela Saeb Lima. Integraron la Mesa de Presidium la Dra. María del Mar Sáez de Ocariz y diversas autoridades académicas, de las cuales se destacan el Dr. Germán Enrique Fajardo Dolci Director de la Facultad de Medicina de la U.N.A.M. y el Dr. Jesús Ancer Rodríguez Secretario del Consejo de Salubridad General.

Cabe resaltar que a nivel mundial, nunca antes se había realizado un proyecto académico de esta naturaleza, teniendo como tema central a la Dermatopatología Pediátrica. Gratamente contamos con el respaldo académico de 12 asociaciones nacionales e internacionales y con el reconocimiento para certificación de los Consejos de Dermatología, Pediatría y Anatomía Patológica.

La dermatopatología pediátrica es un campo académico que cada vez requiere más capacitación con la finalidad de ofrecer a los pacientes mejores soluciones de diagnóstico. Sin lugar a duda, éste congreso ha dado el primer paso en el reconocimiento formal de la formación académica necesaria en dicha área, por lo que continuaremos trabajando en este sentido en sus futuras ediciones.

Con el fin de promover la Educación médica Continua, el Comité Organizador otorgó un total de 156 becas de inscripción, además de implementar una plataforma electrónica para ampliar la difusión del congreso, donde se incluyeron 45 trabajos científicos en la modalidad de cartel. Además, el congreso fue transmitido en línea los días del 28 de agosto al 1º de septiembre para los médicos interesados, a quienes no les fue posible acudir a la versión presencial.



1ER CONGRESO DERMATOPATOLOGÍA PEDIÁTRICA

Del microscopio a la terapéutica

04 y 05 Agosto
2017



Avalado por:

Por último, deseamos hacer una mención y agradecimiento especial a las empresas de la industria farmacéutica que estuvieron presentes y que nos brindaron su patrocinio:

- Abbvie Farmacéutica
- Arfamex
- Aspelab de México
- CDM Labs
- DEBRA México
- Electromed México
- Eucerin
- IFC Cantabria
- Italmex
- La Roche Posay
- Outlet Médica
- Panalab México
- Rep. Editoriales
- Remic Revista Relax
- Stiefel a GSK Company
- Vita Ingenii